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大刀洗町住民協議会第 3回会議 アンケート結果 

 

１．会議開催日時 

  2021年 2月 6日（土）13：00～16：00 

 

２．回収状況 

  〇会議出席者数：15名 

  〇アンケート回収数：15部 

  ⇒回収率：100.0％ 

 

３．アンケート集計結果 

Q1 第 3回の住民協議会に参加してみていかがでしたか。 
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Q2 住民協議会の参加前と第 3回終了時点での公園の管理についてのお考えを教えてください。 

Q2-1-1住民協議会参加前 

 

Q2-1-2 選択の理由（自由記載） ※一部抜粋 

〇現状では、町の計画で作られたものなので、作った町が管理するのが当然だと思っていた。 

〇公園自体の管理は行政側が行う方が良いと思うので。 

〇利用する際に常識範囲でのマナーは守るべきだが、基本的に行政の管理と思っていた。 

〇住民が参加できるとは思わなかったから。 

〇住民税を払っているから。 

〇全てを住民にするならば、公園そのものを 100％住民の意見で作らないといけないと思う。ま

た、行政が入ることで、しっかりとしたメリハリのある管理が出来ると思う。 

〇少しでも住民が協力したほうが、より良い公園作りが出来ると思ったから。 

〇公立であろうが、一部住民が行っているところもある。 

〇法で整備するものと、そうでないものとに分ける。 

〇住民では限界がある、行政だけでは費用が掛かりすぎる、半々かと思っていたが、内心では

限界があると思っている。 

〇定期的に川の掃除をしている（菊地校区）。 

〇子どもが小さい頃はたまに利用していたが、公園の管理などについては全く考えていなかっ

た。 
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Q2-2-1第 3回住民協議会終了時 

 

Q2-2-2 選択の理由（自由記載） ※一部抜粋 

〇日々をよく見ている住民が管理を行う方が管理が良く行き届くのではないかと思うようにな

ってきた。 

〇第 3回協議会を終えて様々な意見が出てきましたが、出ていた意見のほとんどは行政も関わっ

てくる問題が多かったけれど、住民が協力できるところは協力していくと町が一体化して、よ

り良い公園づくりが出来ると思った。 

〇公立であろうが、一部住民が行っているところもある。 

〇この会議に参加して、様々な人の意見や自分の想いが出てきて、少しでも取り入れられるので

あれば、自分たちで良くしていく行動は取らないといけないと感じた。 

〇行政の管理が最終的にある方が望ましいので。 

〇行政任せではなく、自分たちでも気付けば管理する。 

〇参加したくなったから。 

〇予算にも限度がある。 

〇行政でなければ出来ないもの（予算、安全等）、たたき台をどうするのかが今後の課題。 

〇協力できる住民の数がわからないが、これからのやり方次第なのかも。イベントの後にクリー

ンイベントをやるとか。 

〇出来ることがあるなら出来る範囲でしてもいいかなと思います。 
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Q3 次回以降の住民協議会に向けての要望や今日の感想など、ご自由に記入してください。 

（自由記載）※一部抜粋 

〇今回 3回目ですが、この住民協議会の主旨がちょっとわからなくなってきました。私たち住民

が大刀洗公園を何かの形で管理することに携わってほしいのでしょうか。 

〇今後、公園づくりに携われるのであれば、この会議のメンバーなどで記念植樹などできればい

いなと思いました。 

〇ウォーキングコースのポスターは、そのままただ掲示するのではなく、その中に町の HP の QR

コードやウォーキングに役立つアプリの QRコードなどを載せてはどうでしょうか。 

〇建設課の方々の早速の足つぼゾーンの改善ありがとうございました。吟味されたであろう丁度

よい石を見つけるのも大変だったのではないかと思います。次回も自由発言の場を設けていた

だければ幸いです。ポケモン GOの話も聞いてくださりありがとうございます。 

〇大きなすべり台を作り話題に。 

〇水をテーマにするのであれば、まず河川を綺麗に（行政）。 

〇花づくり、花壇等を期待します。 

〇大刀洗公園のコンセプトの話がありましたが、短い時間なので、最初に決めている 4つのコン

セプトから改めて考え、改善したほうが良いと思う。 

 

 

出席者数 15名

大刀洗町住民協議会第3回会議　アンケート結果 回収枚数 15枚

回収率 100.0%

Q1 第3回の住民協議会に参加してみていかがでしたか。 回答数 割合

1 とても良かった 6 40.0%

2 良かった 7 46.7%

3 あまり良くなかった 0 0.0%

4 良くなかった 0 0.0%

5 どちらともいえない 1 6.7%

6 未回答 1 6.7%

合計 15

Q2-1-1 住民協議会参加前 回答数 割合

1 全て行政が管理する 1 6.7%

2 一部でも住民が管理できるところは住民で管理し、残りを行政が管理する 9 60.0%

3 行政と住民が半々で管理する 2 13.3%

4 行政の管理は最低限とし、残りを住民で管理する 2 13.3%

5 全て住民で管理する 0 0.0%

6 わからない（考えていない） 1 6.7%

7 未回答 0 0.0%

合計 15

Q2-2-1 第3回住民協議会終了時 回答数 割合

1 全て行政が管理する 0 0.0%

2 一部でも住民が管理できるところは住民で管理し、残りを行政が管理する 8 53.3%

3 行政と住民が半々で管理する 4 26.7%

4 行政の管理は最低限とし、残りを住民で管理する 3 20.0%

5 全て住民で管理する 0 0.0%

6 わからない（考えていない） 0 0.0%

7 未回答 0 0.0%

合計 15


